



Le deuxième Ekiden et probablement le dernier avant les Championnats de France se déroulait à Pontault-Combault ce dimanche.

Sous un temps radieux, nous avons présenté 4 équipes, soit 24 coureurs des Foulées prêts à en découdre.

Nous réalisons une grosse performance en remportant la victoire sur cette ékiden avec notre Equipe 1 messieurs. Bravo à Adrien, Stéphane, Antoine, Romain, Victor et Jérôme qui ont battu la concurrence d'une belle manière. Ils en profitent pour battre le record du Club, qui datait de 2016, en 2h22'06.

Notre équipe mixte avait l'objectif de faire mieux que 2h50 et décrocher la qualification pour les championnats de France. Ils réalisent le défi en finissant en 2h45'33, avec le luxe de **monter sur la deuxième marche du podium dans la catégorie Mixte**. Belle performance.



[RESULTATS](#) [PHOTOS VIDEO](#) [BONUS DES GAINANTS](#) [DÉPARTEMENT 2 messieurs](#)